

LAS ESTADÍSTICAS DE LA IGLESIA

Con ocasión de la Jornada Mundial de las Misiones, que este año se celebra el 18 de octubre, Fides presenta estadísticas globales de la Iglesia católica.



Redacción (16/10/2020 18:10, Gaudium Press) Con ocasión de la Jornada Mundial de las Misiones, que este año se celebra el 18 de octubre, Fides presenta estadísticas globales de la Iglesia católica, que aquí reproducimos. Ella son tomadas del “Anuario Estadístico de la Iglesia”, con corte a 31 de diciembre de 2018.

A día 31 de diciembre de 2018 la población mundial era 7.496.394.000 personas, con un aumento de 88.020.000 personas con relación al año anterior.

En la misma fecha, a 31 de diciembre de 2018, el número de católicos era de 1.328.993.000 personas, con un aumento total de 15.716.000. El porcentaje mundial de católicos no ha variado con respecto al año anterior permaneciendo en 17,73%.

El número total de los Obispos en todo mundo ha bajado en 12, llegando a 5.377. Aumentan los obispos diocesanos (+6) pero disminuyen los religiosos (-18).

El número de sacerdotes ha disminuido también este año, alcanzando una cuota de 414.065 (-517). Hay una disminución considerable en Europa (-2.675) a la que se suma América (-104). Los aumentos se dan en África (+1.391), Asia (+823) y Oceanía (+48).

Los religiosos no sacerdotes disminuyeron en 594, quedando en 50.941. Las disminuciones se registran en Europa (-591), América (-290) y Oceanía (-17). Los aumentos en África (+217) y Asia (+87).

Las religiosas siguen disminuyendo, ahora en 7.249 con relación al año precedente. Actualmente son en total 641.661. Los aumentos se registran otra vez en África (+2.220) y en Asia (+1.218), las disminuciones en Europa (-7.167), América (-3.253) y Oceanía (-267).

El número de Misioneros laicos en el mundo es de 376.188, con un aumento global de 20.388 unidades, repartido del siguiente modo: Europa (+128), América (+8.129), Asia (+12.433), disminuyen en Oceanía (-12) y en África (-290). Los Catequistas en el mundo han disminuido un total de 43.697 unidades, llegando a ser 3.076.624. Las disminuciones se han registrado en América (-40.846), Europa (-9.418), Oceanía (-321), mientras que los aumentos se han registrado en África (+5.133) y en Asia (+1.755).

El número de seminaristas mayores, diocesanos y religiosos, este año han aumentado globalmente de 552 unidades, alcanzando el número de 115.880. Los aumentos se han registrado en África (+964), en Asia (+354) y en Oceanía (+52). Han disminuido en Europa (-696) y en América (-122).

La Iglesia administra en el mundo 73.164 escuelas infantiles frecuentadas por 7.376.858 alumnos; 103.146 escuelas primarias con 35.011.999 alumnos; 49.541 institutos de secundaria con 19.307.298 alumnos. Además, sigue a 2.251.600 alumnos de escuelas superiores y 3.707.559 estudiantes universitarios.

Los institutos de beneficencia y asistencia administrados en el mundo por la Iglesia engloban: 5.192 hospitales; 15.481 dispensarios; 577 leproserías; 15.423 casas para ancianos, enfermos crónicos y discapacitados, 9.295 orfanatos; 10.747 guarderías; 12.515 consultorios matrimoniales; 3.225 centros de educación o reeducación social y 31.091 instituciones de otros tipos.

Las circunscripciones eclesíásticas dependientes de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos (Cep) en total son 1.119, según la última variación registrada. La mayor parte de las circunscripciones eclesíásticas dependientes de Propaganda Fide se encuentran en África (516) y en Asia (484). Seguidas por América (73) y Oceanía (46).